

DELIK HUKUM

Peringatan Hardiknas 2024,PJ Bupati Hadiri Halal Bihalal Di Aula Diknas Tebo

Erwin - TEBO.DELIKHUKUM.ID

May 3, 2024 - 11:12



PJ Bupati Tebo Varial Adhi Putra Saat Hadiri Acara Di aula Diknas

Muara Tebo, menyambut hari pendidikan nasional tahun 2024 pejabat bupati Tebo H.varial Adhi putra hadir halal bihalal di aula gedung kantor diknas pendidikan kabupaten Tebo sekaligus sambut hari raya Idhul Fitri 1445 hijriah, kamis pagi. (02/05).

Dalam acara ini dihadiri langsung oleh pimpinan. bupati Tebo, sekretaris daerah

Tebo, Dandim 0416 Butte, Kapolres Tebo, kepala pengadilan negeri Tebo, kepala pengadilan agama negeri, para asisten, staf ahli serta para kepala OPD, para kepala sekolah sekabupaten Tebo.

Ade Nofriza kepala dinas pendidikan kabupaten Tebo mengucapkan ribuan terima kasih sekaligus permohonan maaf lahir dan batin karena suasana masih dibulan Syawal ini dengan harapan acara hardiknas dan halal bihalal ini menjadi peningkatan kualitas semua para guru di Tebo dan silaturahmi halal bihalal.

PJ. Bupati Tebo H. Variat Adhi Putra dalam sambutannya juga berupaya pendidikan di kabupaten Tebo lebih baik lagi kualitasnya dan bersama sama membawa prestasi untuk anak-anak didik, agar anak didik kita bisa menurahi prestasinya dan mewujudkan cita-citanya.

"Dengan adanya kegiatan ini kita pemerintah berupaya memberikan support dan kemajuan sebagai bekal guru di kabupaten Tebo, demi mencerdaskan anak-anak didik kita dimanapun berada, serta mengajak semua guru di kabupaten Tebo ini meningkatkan juga kualitasnya dan menilai semua sekolah terbaik, mulai dari kebersihan dan hal-hal lainnya." tegasnya.

Selain dari sekolah-sekolah yang dinilai pejabat bupati juga meningkatkan reword semua kantor yang ada di Tebo agar kabupaten Tebo menjadi tolak ukur dari kabupaten lain dalam tahun ini.

"Saya juga akan berikan reword kepada semua kantor dan OPD terhadap kebersihan dan lainnya agar kabupaten Tebo menjadi ruang hijau yg bersih dan bagus dari kabupaten yang lain. (Erwin)

Penulis: aal kokard